

Kevin Fuhrmann holt Bronze

Schwimmen: Dritter bei Norddeutschen Meisterschaften

Göttingen. Mit zwölf Aktiven hatten in diesem Jahr mehr als doppelt so viele Schwimmer der Waspo 08 die Qualifikationsnorm für die norddeutschen Meisterschaften unterboten als noch 2012. Ohne Marcel Jerzyk, der sich bereits im Vorbereitungs-Trainingslager für die Deutschen Meisterschaften im April befand, und Alke Heise, die erkältungsbedingt ausfiel, gingen die übrigen Schwimmer im Hannoveraner Trainingsbecken des Sportleistungszentrums an den Start.

Trotz der bereits bekannten Strömung im Becken, wodurch insbesondere auf der Außenbahn die Aktiven in eine Richtung förmlich standen und zwei bis drei Sekunden langsamer schwammen als auf anderen Bahnen, gelang es den meisten Wasporanern dennoch ihre Zeiten von den Landesmeisterschaften Mitte Januar zu steigern. Bei seinem ersten norddeutschen Einzelstart gelang Kevin Fuhrmann im Jahrgang

2001 gleich die große Überraschung: In 5:56,38 schwamm er über 400 m Lagen zu Bronze. Auch über die beiden Freilstrecken unterbot er seine bisherigen Zeiten und schwamm in 20:34,41 (1500) zu Platz fünf und in 10:50,56 (800) zu Platz sechs. Ebenfalls zum ersten Mal für die



K. Fuhrmann

langen Strecken auf norddeutscher Ebene qualifiziert waren Melina Schüttler (Jg. 2001) und Clara Kamper (Jg. 2000). Schüttler belegte einen tollen fünften Platz über 1500 m Freistil und wurde 14. über 400 m Lagen, Kamper schlug ebenfalls in neuer Bestzeit als Zehnte über 400 m Lagen an.

Knapp am Treppchen vorbei schwammen Lena Blum (Jg. 1997) und Phillis Michelle Range (Jg. 99). Blum kralte in

10:19,60 auf Platz vier, über 1500 m blieb sie auf der 50-Meter-Bahn erstmalig unter 20 Minuten und schwamm auf Platz sechs. Über 400 m Lagen wurde die 15-Jährige Achte. Range schwamm auf Platz 4 über 1500 m Freistil, über 800 m Freistil wurde sie Siebte sowie über 400 m Lagen Achte. Im Jahrgang 1998 gingen mit Philip Krumbach und Rico Paul gleich zwei Wasporaner an den Start. Krumbach glänzte mit neuen Bestzeiten über die Kralstrecken. Über 800 m belegte er Platz sieben, über 1500 m Rang sechs. Paul wurde Neunter über 400 m Lagen und 14. über 800 m Freistil. Neben Blum starteten noch Annika Teuber und Sebastian Kamlot im Jahrgang 1997, Teuber wurde Elfte über 1500 m Freistil. Kamlot erreichte Platz sieben über 400 m Lagen, Platz neun über 1500 m Freistil und Platz zehn über 800 m Freistil. Im Jahrgang 1999 schwamm Beret Höpfner auf Platz 15 über 400m